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昨天下午，应江苏综艺
频道《非常大明星》栏目之

邀来宁做宣传的台湾人气组
合“南拳妈妈”玩消失，原定
下午两点举行的记者会推迟
了一个多小时，他们始终没
有露面。“南拳妈妈”不仅忽
悠记者，还忽悠了节目组。
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此次是 “南拳妈妈”第

一次来到南京，顶着小天王
周杰伦师弟的名号，引得众
多媒体记者早早来到现场等
待。记者会原定下午两点开
始，可半小时后，“南拳妈
妈”还未出现。一位工作人
员解释：“他们外拍耽误了，

很快到。”又等了半个小时，
“南拳妈妈”依然没影子。记
者再次提出质疑，新索唱片
的企宣解释说：“由于误了
航班，我们今天上午才赶到
南京，下飞机后赶紧化妆，拍
外景，现在任务刚刚完成，正

赶过来，20分钟就到。”
接近 3点半，“南拳妈

妈”终于到了，四人绝口不提
迟到一事，只是大聊师兄周杰
伦，说师兄如何为他们取名、
如何关照他们，一脸得意。
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事后记者采访了节目制

片人王舒，她大倒苦水，称
“南拳妈妈”不仅误了记者
会，还给节目组制造了大麻
烦。“他们应该昨晚到，订的
是 20：40的飞机，后来晚点

要到凌晨3点，经纪人答应
再晚也等，可‘南拳妈妈’四

人不理经纪人自行离开机
场，于是只能今天乘早班机
过来。我们没太计较，协调之
后把原定上午9点的外拍时
间推迟到了 11点半。可 9
点多就到了南京的四人却赖
在酒店不出来，我们催了无

数次，他们就一直骗我们，一
会说五分钟，一会说下了电
梯。到了下午 1：30，也只有
两个人去了外拍点。”

正因为外拍的推迟，才
导致了记者会的延误。王舒
表示，“南拳妈妈”如此不配

合节目组的安排，已经是违
约，他们会扣下部分劳务费。
王舒感慨：“《非常大明星》
来了许多大明星，这么不配
合，这么耍大牌的还是头一
回。张娜拉、钟丽缇、张震岳
等很多明星都坐经济舱来上

我们节目，只有‘南拳妈妈’
指名要坐头等舱。住宿安排
上，他们四人共预订了四个

套房和五个标准间，名气没
有周杰伦大，排场却不比小
天王小。” %<= >?
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《娱乐现场》当家花旦
索妮因出演侵权广告惹怒老

东家、将被全面封杀的消息
炒得沸沸扬扬。记者昨日联
系到索妮，索妮怒揭广告拍
摄内幕，大声喊冤。

作为光线当家花旦，索
妮与瞿颖、何静等人代言某
减肥产品的广告 《美体现

场》 正在全国多家卫视热
播，给索妮带来不少麻烦。索
妮表示，从接拍该广告签的
合约与播出效果看来，自己
完全是受了骗。
“签合同之前，我看过

一个文本，写了台词什么的，

就以一个主持人身份，主持
一档栏目，让专家、明星来推
荐减肥产品使用后的效
果。”索妮说她多次追问过
究竟以怎样的形式拍摄，对
方告诉她就跟平常一样，要
时尚、前卫一点的，背景用抠

像。但4月份第一次看到播
出的广告时，她只能用“震
惊”二字来形容。“尤其是背
景的使用，看上去几乎与
《娱乐现场》一样。当时我就

意识到这件事情非常严重，
而且对我个人很不好。”在
广告拍摄过程中，制作方曾
经向她提出可不可以录一段
“一样的……一样的……”
的宣传口号，但被她拒绝。
“这些是观众最熟悉的《娱

乐现场》的宣传口号，完全

就是模仿，我当场就拒绝了
他们。”

索妮表示广告播出之后
曾经跟公司高层有过沟通，
公司表态能够理解她是在不
知道实情的情况下拍了这个
广告。索妮称，到目前为止自
己仍然是《娱乐现场》以及
光线多档节目的主持人。

光线传媒品牌部副总监
王长春表示，索妮已经跟光
线合作7年，无论专业素质
还是公司对其的信任度都十
分高，双方合作也非常愉快。
虽然其广告代言闹出了侵权
风波，但公司绝对不会随便

封杀索妮。
不过，对于该减肥广告

的创意、风格及形式均剽窃
了《娱乐现场》，王长春表示
对方已经构成了侵权行为，
他们将诉诸法律。 DE

正在上海拍摄的《霓虹灯
下的哨兵》 有望一个月内完

工。导演已经发出豪言，将拍出
一部既保留红色经典的精华，
同时又刺激、鲜活的新《霓虹
灯下的哨兵》。前天剧组组织
媒体探班，主演孙海英当场宣
布，演完该剧后将退出影视圈。

在剧中扮演鲁大成的孙

海英表示，自己愿意把这部
《霓虹灯下的哨兵》 看成是
《激情燃烧的岁月》的前传。
他说，从团长石光荣到连长鲁
大成自己都演过了，演艺生涯
也就圆满了，“现在不想干这
行了，最想的是去孤儿院等地

方帮助那些最需要帮助的
人”。他透露，现在自己和妻子
经常去孤儿院帮助残疾儿童，
这让他想起自己的儿子。他的
儿子不到 1岁就摔坏了脑子，
脑瘫在床 13年，终因脑外伤
后遗症夭折。

为何想退出影视圈？孙海
英表示这个想法由来已久。因
为他对现在很多文艺作品盲目

向市场低头非常不满，“现在
中国的电视荧屏问题很大，到

处都是‘妖魔鬼怪’，至少占了
50％，或者就是谈情说爱。”孙
海英对此痛心疾首，“我心里
很难过，所谓的市场运作、商业
需求控制了一切。当今荧屏越
来越混乱，没有方向，我觉得再
在这一行做已经毫无意义，希

望能够及早抽身而退，去做社
会公益事业。”他认为好莱坞
的很多电影同样弘扬的是主流
的价值观，这个社会需要更多
的弘扬正义、善良、奋斗等这些
主流价值观的作品。

孙海英表示，《霓》 剧就

是一部传达主流价值观的戏，
他想通过这部剧向年轻人传
达一种精神，让他们看到那个
年代的人是如何面对困难而
无所畏惧的。导演李辉透露，
这个剧本酝酿了四五年，历经
数次改动，不过他强调，这种

改编不是把红色经典剧的精
神给改掉，更不会“戏说”。
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无奈荧屏现状 激情已经燃尽
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电视连续剧《激情燃烧的

岁月》播出后赢得观众交口称
赞，收视率颇为可观。可制片人
张纪中却声称剧组至今没拿到
一分钱报酬。据投资方代表马
健安介绍，《激情燃烧的岁月》
自筹拍起，就计划在央视播出，
但央视审看后对剧中某些内容

提出了修改意见，可能要伤筋
动骨；再就是价格问题没有最
后谈妥。《激情燃烧的岁月》的
剧情内容决定了它不是一部便
于炒作的戏，不会一开播就有
人叫好，因此不可能一下子就
红火，这对电视拉广告极为不

利。张纪中同时表示，主要是因
为投资方太过性急，听到有人
提意见要修改，就怕卖不出去，
急于收回成本，只好贱卖。
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一部在西班牙圣塞巴斯

蒂安国际电影节获得两个银
贝壳奖的优秀国产电影《向日
葵》，在北京新影联院线却仅
有五个拷贝。虽然片中有孙海
英和陈冲这两位名演员压阵，
《向日葵》仍然缺乏叫座力。

北京新影联宣传策划经

理高军点出了《向日葵》发行
的死穴：“《向日葵》这种电影
不应该用这种方法，它属于慢
热型电影，适合前期先在一家

影院做点映，至少先预热两周
后，以点带面放出口碑，然后

再铺开，这样单拷贝的产出值
就比较高。现在片方采用的是
一下铺开，又没有先期预热，
说上就上了。”

B`abcdefghV

孙海英、吕丽萍两人合作拍

完的《谁为梦想买单》，被一些
主流电视台以“戏不花哨”拒之
门外。6年前《激情燃烧的岁
月》艰难的发行过程再度重演。

孙海英、吕丽萍在接受采
访时，对一些电视台的选片标
准及程序提出了质疑。吕丽萍

说：“现在一部电视剧是否能
播出，其间的利益驱动太多了。
现在一些审片人，审片时上来
就问，戏里有没有女的？有没有
男男女女的事？”眼下这部新
片开始了其艰难的发行过程，
吕丽萍表示：“片子是越播越

火的，如果亏了，我们自己为梦
想埋单。虽然这类戏在市场上
没有噱头，但我们依然要将这
种戏做下去。” ijkl
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